## Le Télégramme

## **ARCHIVES**

## Ecole de kayak: cest gai la pagaie!

26 juillet 200

Du lundi au samedi de 10 heures à midi, à la cale de l'ancien bac, le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille propose de découvrir les joies de la pagaie. Enfants comme adultes sont les bienvenus : il n'y a pas d'âge pour ce sport, dont les rudiments s'apprennent très rapidement une fois dans son kayak. Après quelques premières manoeuvres délicates, le novice réussit à tourner, reculer et avancer , peut-être pas vite, mais au moins régulièrement. Le moniteur n'est pas avare de conseils, utiles lorsque l'on fonce droit dans un bateau ou un autre kayak. Les groupes, d'une dizaine de personnes en moyenne, se baladent tranquillement entre les ports de Bénodet et de Sainte-Marine, puis vers le pont de l'Odet. Une ambiance sympa et quelques fous rires agrémentent généralement la matinée. Mais, en général, ce sont ceux là qui veulent revenir le lendemain! En effet, on peut s'inscrire à la séance ou à la semaine, sachant qu'essayer une fois le kayak, c'est souvent l'adopter. 7

1 sur 1 17/03/2015 19:58